
◎講演「地域活性化の動向」の感想 
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【話がよかった】 
・とても関心の持てる内容の話しだったので、聞くことができて本当によかったです。 
・とてもわかりやすく、楽しいお話が聞けた。 
・感銘を受けた。 
・木村さんの話しが面白く、講演を聴けてよかった。 
・今までの政治学習会の講演会の中で、一番良かった。もっと話しを聞いてみたいと思っ

た。 
・とても良かった。人となりを触れられたので良かった。 
・木村氏の考え方がよくわかった。 
・非常に具体的で楽しく拝聴できました。また聞きたいです。 
・木村としあきという人についてしっかり理解できたし、とても楽しい講演だった。 
・楽しく聞くことができました。良い医者がどこも必要だとわかりました。 
・希望の持てる講演、勉強になりました。 
・勢いがあって具体的な話しなので面白かったです。ヒントをいただきました。 
・元気と勇気をもらった気がします。パワーがすごくある方でした。 
・話しが面白く聞きやすかったです。ますます応援しようという気になりました。 
・木村さんから希望と目標をもらった。自分もがんばりたい。 
・とてもわかりやすかった。木村さんの過去の実績はすごいが、「スーパー公務員」とは公

務員らしからぬ公務員という意味だとわかった。 
・木村さんすごいですね！元気になりました！単組へ戻ってみんなに伝えたいと感じまし

た。ありがとうございました。 
・北海道にこんなすごい人がいたなんて、感動です。 
・北海道が元気になればいいなぁと期待できる講演でした。話しが聴けてよかったです。

ありがとうございました。 
・私たちの心の声を聞いているようで、すがすがしく元気をもらえました。理論ができて

いて期待したいと思います。 
・「やねだん」集落の話しが興味深かったです。 
・木村さんの意欲が分かりました。がんばってほしいと思います。 
 



【地域づくり】 
・地域を元気にするのは一人ひとりの協力が不可欠である事。地域が元気にならないと北

海道も元気になりませんね。自分に自信を持って活動する木村としあきさんの話しはと

ても勇気付けられました。 
・これまで地域活性化のしかけ役として行った実績と、これからも立場が変ってもやって

いく決意が聞けてよかった。 
・地域づくりに携わる私たちにとって有意義な話しでした。自治体職員全てに聞かせたい。 
・すごくわかりやすく、人を大切にする姿勢に好感がもてました。木村さんに知事になっ

てもらいたいなと思いました。 
・主体性を持つことの大切さ、また働く者がモチベーションを保つためにも働きを評価す

ることがどんなに大きいか、日頃の自分の思っていることで、それを理解してくれる人

が上司にいたらなーと感じた。 
・個人のやる気を引き出すのが上手なんでしょうね。うちにも来て立て直してほしい。自

治医大の Dｒ来てるのにもったいない。 
・自分にもできる事があるかも知れないと思えたことが最大の収穫です。 
・現場での活動状況が聞け、木村さんの人柄や仕事ぶりがよくわかりました。そして地域

活性化がどういうものか具体的にわかったと思います。地方で展開するには核になる人、

手法をどうしていくかが課題だと思いました。 
・地域一体を目標として、これから意識したいと思いました。 
・地域づくりについて、再考する必要を感じた。 
・私の業務の分野である保健の視点で活性した取り組みをめざした。 
・木村さんのユーモアな話しをきけてとても勉強になりました。私自身は直接地域活性化

には携われないですが、医療や現場という命を助ける現場で市民の命を一人でも救うた

めに、考え勉強していきたいです。 
・部署で観光に携わっているため、話題が新鮮で政策など勉強になりました。 
・地域の良いところを見直すところから始めなければと思った。プラス思考。 
・仕事が今日の話しで非常に参考になることをやっているので、組合出張ですが、今度我

が町で講演してもらいたいと思って聞いていました。 
・地域の資源の再発見・活用していくこと、「ない」「できない」ではなく「これはある」「こ

れだったらやれる」というネガティブ目線からポジティブ目線を持つことの大切さに気

付きました。 
・大変良かった。モチベーションが上がりました。仕事でも地域でもできることから取り

組みたいです。 
・熱意のある講演でした。「できない、できない」と言っているだけではなく「今できるこ

とをする」という姿勢が大事だと思いました。 
・地域活性化の連鎖の法則がわかった気がしました。なるほどなっとく、目からウロコで



した。 
・非常にわかりやすかったです。これからの仕事にも活用できる内容だったので、帰った

らぜひ活用していこうと思います。 
・過疎地域はあきらめ、成功者へのねたみ、足の引っ張り合いなど、モチベーションの下

がる現状があります。地域全体が同じ方向を向いて地域の良いところを見直していけた

ら・・・と思います。 
・木村さんのパワーに圧倒されつつ、まだやれる事がある！！と再認識しました。＜一体

感＞→感じられる取り組みやりたいですネ。 
・住み慣れた、見慣れた自分の町の良いところに気付く、気付かなければ探すくらいな気

持ちが必要だなと思いました。 
・職場でまちづくりを考える部署にいるのでとても参考になりました。 
・自分の地域を知ることから、地域の活性化へつなげる仕事がしたくなりました。 
・面白かったです！良い上司な人だなぁーと、上司になってほしいし、そういう上司にな

りたいです。 
・これからに希望の光が見えた気がした。自分が何をすべきか気付かされた。自分の町の

宝探しをしようと思った。 
 
【ぜひ知事に！】 
・とても面白くわかりやすい講演でした。ぜひ木村さんに北海道知事になってもらいたい

と思いました。 
・やる気が湧く講演で、心から知事として活躍して欲しいと思いました。 
・木村さんの考えや人物がわかり大変良かった。選挙を頑張ろうと思えました。 
・木村さんの講演はすばらしかった。自分も頑張らないと！と思い、是非知事に木村さん

を！と思いました。 
・とても元気になりました。この方に任せてみたいと思いました。地域医療の改革に期待

します。 
・是非知事になって、地域を活性化してもらいたいと思いました。 
・とても楽しかった。私にも小さな何かができるかも！木村さんは何かを変えてくれるか

も・・・と本気で思えた。知事になってもらって、本当に何が変るのか見てみたい。 
・まちづくりに対する姿勢に刺激されました。今までの知事候補とは違う身近な考えを持

つ方だなと思いました。 
・めちゃめちゃ良かった。みんなで道政奪還しましょう！！ 
・とてもわかりやすく勉強になった。木村さんなら北海道を立て直してくれると思った。 
・大変面白かったです。ぜひ知事としてご活躍されることを期待します。自ら汗を流す！

その姿勢が自治体職員にはとても重要だと感じました。 
・木村さんにぜひ北海道知事になってもらいたいです。北海道をよろしくお願いします。 



・とてもよかった。4 月選挙に向けて応援していきたい。 
・とても良かった。ぜひ高橋道政を良いと勘違いしている地域の高齢者等にもきちっと医

療等に関する考えを伝え、当選して欲しい。私は一般非常勤職の母子なのでこれ以上の

待遇悪化は本当に困ります。老後も心配です。 
・バイタリティーと地域密着性とそれに伴う信頼性、すばらしい。大いに知事選がんばり

ます！！ 
・知事になってほしいです。 
・昨日木村さんの声＝書籍を購入して読みました（聴きました）。今日ご本人のお話をじか

に聴いて感動を抑えられず涙した昨夜を思い出しました。こういう人になりたい。北海

道をこの人に任せたい。職場の皆にも一緒に聴いて欲しい！「頑張っている人を評価す

る」仕組みと聞いて、かつて連合の集会で竹原信子さんのお話を思い出しました。「無報

酬である主婦の仕事」言葉は良くないですが、この事実をなんとかしないといけない。

と、自分の心に火をつけてくれた木村さんと、早々にスケジュールを押さえてくださっ

た上島部長をはじめ道本部女性部のみなさんに感謝。 
・すごく引きつけられた。周りの人に木村さんの良さを伝えたいと思った。知事になって

手腕を発揮してほしい。 
・具体的、実践的な内容で本当にリーダーになってほしい人だと思った。おかざりの知事

はいらない。元気な北海道になりそうな予感がする講演だった。 
・力強く元気が出た。ぜひ知事になって北海道に働く場を！ 
・この人にやってもらいたいと本当に思える知事候補が出たと思います。 
・一体化、気づき、元気、現場を大切にする、こういったキーワードをうわべの言葉じゃ

なく本当に実現してくれるリーダーが現れたと思いました。この人を知事にしなきゃ北

海道は破滅する。 
・ただただ夢中に聞いてしまった。何としてでも知事になってほしい。一緒に北海道を元

気にしたい。 
・木村さんの熱意が伝わりました。なんとしても「知事チェン」今こそ！！ 
・地域活性化とどのようにすればできるのかと言う事が、わかりやすく説明していただい

て良かったです。ぜひ知事になって欲しいです。 
・木村さんの人となり経験を聞いて、本当にこの人に知事になってもらいたいと思いまし

た。講演を聴けてよかった。私たちが下から支えます。 
・職員としてどんなことができるか、住民と一緒に汗かき人になり、地域の魅力を育てた

い。木村さんの魅力をよく感じ、一緒に頑張りたいと思ったし、自信を持って推薦でき

るし活動できる。 
・とてもすばらしかったです。具体的な政策（というのかな）ビジョンがあって、この人

のもとならばやっていける！！と強く感じました。周りのみんなに、少しでも伝えてい

きます。 



 
【集会に参加して】 
・この集会に参加してなければ、木村さんの実績、すばらしさ、応援したいと思うことが

わからなかった、知らなかったかもしれません。いつもの選挙かなくらいしか思えませ

んでした。木村さんのすごさを組合員だけでなく、いろいろなところへ広く知らしめる

何か 方策をお願いしたいです。 
・木村ファンの会を作りたい。 
・木村さんの講演を設定してくださりありがとうございました。人柄・考え方がよくわか

りました。今から一人でも多くの人に木村さんのことを伝えていきたいと思います。 
・とても興味深いお話でした。今回の話しや DVD で学習会等木村さんの考えを広げたいと

思います。 
 


